

## Sendero micológico entre Montemayor del Río y El Cerro



Acaba de abrirse al público un sendero micológico entre las localidades de Montemayor del Río y El Cerro, una hermosa ruta circular que discurre entre robles y castaños en plena Sierra de Béjar.

Se trata de un camino señalizado, de algo más de nueve kilómetros, que se puede recorrer sin excesivo esfuerzo. En el tramo inicial, desde Montemayor por la Cañada Real Soriana Occidental y de la Plata se concentra el sendero interpretativo de los Hongos, que cuenta con siete paneles sobre el tema micológico.

En El Cerro el protagonista es el castaño, que es el argumento de otros cuatro paneles explicativos. A las afueras del pueblo se halla el mirador de los senderos micológicos, desde donde se pueden contemplar las sierras del sur de la provincia de Salamanca, que llegan a la misma Raya con Portugal.

### Datos de la ruta

---

**Origen y destino de la ruta:**

Montemayor del Río

**Trayecto:** Circular

**Medio:** A pie (3 h.)

**Longitud:** 9,1 km.

**Desnivel subida (m):** 373

**Recomendada:** Todo el año

**Dificultad de la ruta:** Media

### Dirección

---

Montemayor del Río. Salamanca.

**Página Web:** <http://www.salamancaemocion.es/es/que-hacer/actividades-en-la-naturaleza/senderismo/sendero-micologico-entre-montemayor-del-rio-y-el-cerro>